



Winnie Vorfeld, Kerstin Stadler und Jans Kahlow, Center Manager präsentieren stolz den Spendenscheck

16.03.2022 16:18 CET

## Halle Leipzig The Style Outlets spendet 2.500 Euro für Kinderhospiz Bärenherz

**Sandersdorf-Brehna, 11. März 2022.** Gute Traditionen sollten gepflegt werden. Diesem Leitmotiv folgt Halle Leipzig The Style Outlets seit Jahren in der Weihnachtszeit und sammelt Spenden für gemeinnützige Organisationen in der Region. In den kommenden Wochen werden nun die Schecks mit den Spenden aus den Advents- und Weihnachtsaktionen 2021 übergeben.

Den Anfang machte das **Kinderhospiz Bärenherz Leipzig**. Das Kinderhospiz unterstützt und beherbergt als medizinische Einrichtung schwerstkranke Kinder und ihre Familien. Über 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

gewährleisten rund um die Uhr und an 365 Tagen im Jahr die Betreuung, Förderung und Begleitung der Kinder und ihrer Familien im pflegerischen, psychosozialen und therapeutischen Bereich. Das Kinderhospiz erhält eine Spende in Höhe von 2.500 Euro.

„Wir verstehen uns als Teil der Region und wollen uns hier gesellschaftlich einbringen. Daher freuen wir uns sehr, dass wir mit unseren vielfältigen Aktivitäten in der Weihnachtszeit wieder einen stattlichen Spendenbetrag zusammentragen konnten. Die Spenden werden allesamt an gemeinnützige Organisationen in der Region fließen und sollen einen Beitrag leisten, das so wichtige soziale Engagement zu erhalten und zu fördern. Die Arbeit des Kinderhospizes erfordert eine hohe fachliche Kompetenz und großen persönlichen Einsatz – es ist großartig, eine so wichtige Einrichtung erneut unterstützen zu können“, so **Jens Kahlow, Center Manager von Halle Leipzig The Style Outlets.**

„Das Kinderhospiz Bärenherz beherbergt Familien mit schwerstkranken Kindern – ab dem Moment der Krankheitsdiagnose. Auch nach dem Versterben des Kindes werden die Angehörigen weiterhin begleitet. Dabei werden die Kosten für Pflege, Unterkunft, Versorgung und psychosoziale Therapien nur zu einem Teil und nur bis zum Tod des Kindes von den Krankenkassen gedeckt. Staatliche Zuschüsse erhält das Kinderhospiz nicht. Das bedeutet, dass Bärenherz stets auf Spenden angewiesen ist. Da eine stetige Unterstützung für das Kinderhospiz sehr wichtig ist, freuen wir uns, dass die Halle Leipzig The Style Outlets uns wiederholt mit einer großzügigen Spende bedenken“, erzählt **Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.**

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)